

« Dernières Nouvelles de St-Jo - 22/11/24 »

Chers Parents,

Journée très spéciale aujourd'hui à St-Jo, avec les importantes chutes de neige qui donnent une coloration toute particulière à l'Etablissement !... Les transports scolaires étant à l'arrêt, et les conditions de transport délicates pour chacun, nous vous remercions d'avoir pu en grande majorité garder vos enfants à la maison ce jour. Toutefois, l'Etablissement, sa cour et ses alentours, parés d'un magnifique manteau blanc, sont absolument sublimes et une trentaine d'élèves en profite allègrement !... Avec un programme inédit que vous découvrirez notamment dans les prochaines lignes...

Alors que les températures commencent à chuter et que l'atmosphère se rafraichit, nous avons à cœur de maintenir nos élèves en action ! Le sport occupe toujours une place importante à Saint-Jo. Il aide également à rythmer journées et semaines de classe, afin de mettre nos élèves dans les meilleures dispositions pour rester disponibles pour les apprentissages « plus classiques » ...

- ⇒ Aujourd'hui, Christelle anime les séances d'**Escrime** de l'après-midi avec toutes les classes d'âge mélangées ! Quelques jeux de déplacement, de petits exercices de réactivité, mais surtout une séance de sport qui mêle tous les âges !...
- ⇒ Evidemment annulé ce jour, le « **Rugby** » prend fin pour 6 de nos 10 classes. Les 4 dernières « chausseront les crampons » à leur tour en mai-juin, toujours sous le coaching de Guillaume. Nous apprécions proposer ce sport collectif souvent méconnu des élèves qui associe engagement maîtrisé, détermination, et dépassement de soi, mais tout en encourageant entraide, solidarité et esprit d'équipe.
- ⇒ Cette semaine, l'UGSEL (fédération sportive de l'enseignement catholique) était bien présente à St-Jo ! Nos élèves de CP ont ainsi eu droit à une « **Initiation Handball** » sous l'impulsion de Bastian, qui sera à nouveau avec nous la semaine prochaine. Parallèlement, ces interventions en demi-classe permettent aussi à l'enseignante de travailler avec un groupe réduit au sein de sa salle de classe...
- ⇒ En CE2, le sport a eu lieu directement dans la salle de classe, avec le programme « **Bouge ta forme** » ! Parfois, quelques minutes suffisent et le matériel n'est pas essentiel, pour simplement réoxygéner son corps et son esprit !

- ⇒ En CM1, nos élèves ont eu droit à une séance d'« **Athlétisme** » en « indoor » dans le Gymnase de l'Etablissement, et toujours avec l'appui de l'UGSEL ! La semaine prochaine, cette activité sera proposée à la 2^{ème} classe de CM1.

Nous refermons à présent la parenthèse sportive pour mettre en lumière les autres projets, activités, originalités, ... qui se jouent en ce moment à l'école primaire, et permettent à nos élèves d'apprendre de différentes manières...

- ⇒ Cet après-midi, les élèves ont donc alterné le sport au gymnase et des **activités artistiques** avec les maitresses présentes en salle de CM1... L'occasion pour toute cette joyeuse Equipe de confectionner de petits **bricolages** qui orneront le **Marché de Noël de l'APEL**, qui aura lieu, nous le rappelons, la matinée du samedi 7 décembre ! Cochez bien cette date, nous vous espérons nombreux !...
- ⇒ Ce matin, nos CM2 étaient attendus à la **Médiathèque** de Rouffach... C'est finalement tout le petit monde présent à Saint-Jo, des CP aux CM2, qui est allé profiter de ce lieu de culture pour une matinée hors du commun : les enfants ont profité d'une exposition autour de Noël, d'activités en petits groupes, de lectures juste pour le plaisir, sans oublier la fameuse ludothèque qui permet de rappeler que le jeu est aussi un important vecteur d'apprentissage !
- ⇒ En CE1, après une séance d'observation conduite dans le **Jardin de l'Ecole**, petit havre de paix caché derrière la Chapelle, les enfants suivent à présent en classe... un **élevage d'escargots** ! Une façon d'aborder sciences et découverte du monde... à vous en faire baver d'envie !...
- ⇒ Perle et Sultane, nos « **Chiens visiteurs** » préférés font désormais quasiment office de mascotte tant l'accueil qui leur est réservé par les élèves est enthousiaste. Mais passée la récréation, c'est en classe que nos « amis à quatre pattes » se retrouvent pour aider les enfants à travailler dans un climat apaisé de sérénité...
- ⇒ Enfin, la préparation de notre « **Veillée d'entrée en Avent** » va bon train, grâce à l'énergie et la générosité de l'inépuisable Estelle ! On n'en dira pas davantage afin de vous laisser quelques surprises pour vendredi prochain... Vous êtes toutes et tous invités à nous rejoindre à l'Eglise de Rouffach vendredi 29 novembre à 18h30 pour vivre ensemble un temps chaleureux de paix et de partage... Venez nombreux !

Plus de doute, l'hiver approche... En espérant que vous pourrez profiter de la beauté de nos paysages alsaciens, toute l'Equipe se joint à moi pour vous souhaiter un excellent week-end !

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1^{er} degré